

# Lubrifiants intimes

## À base d'eau et à base de silicone



### Présentation

Les lubrifiants de la gamme Floravi sont formulés à partir d'ingrédients de haute qualité pour offrir une expérience agréable en plus d'être un complément efficace à la lubrification naturelle.

#### 1. Utilisation générale

Les lubrifiants sont recommandés pour pallier le manque de lubrification naturelle, pour améliorer le confort lors des rapports sexuels avec pénétration vaginale et anale. Il est aussi recommandé pour les femmes qui utilisent des produits liés à la santé sexuelle, tels que des dilateurs vaginaux afin de faciliter leur insertion.

#### 2. Gestion des difficultés de lubrification

Selon plusieurs études, une femme sur deux a déjà eu recours à un lubrifiant au cours de sa vie. Les troubles de la lubrification peuvent être temporaires ou plus persistants, et plusieurs facteurs peuvent contribuer à la sécheresse vaginale, tels que:

- La prise de certains médicaments, y compris les antidépresseurs;
- La consommation de tabac;
- Les déséquilibres hormonaux (période post-partum et ménopause);
- Certaines circonstances spécifiques, telles que l'allaitement, une abstinence sexuelle prolongée, ou des périodes de stress émotionnel ou physique.

*Conseil: il est recommandé aux patientes de consulter un gynécologue si la sécheresse vaginale persiste afin de déterminer la cause sous-jacente.*



**Floravi**  

Pour plus d'informations,  
visitez notre site web **floravi.com**

### Conseils d'utilisation

Il est recommandé d'utiliser un lubrifiant à base d'eau en utilisant des accessoires en silicone. Les lubrifiants à base de silicone peuvent altérer la surface du matériel en silicone, réduisant ainsi sa durabilité et son efficacité.

**Lubrifiant à base d'eau Free:** Le lubrifiant à base d'eau Free de la gamme Floravi est spécifiquement conçu pour les femmes sujettes aux infections vaginales. Sans parabènes, glycéline, parfum ou alcool, ce produit est parfaitement hypoallergénique, ce qui réduit les risques d'irritation ou de réactions allergiques. Il ne devient pas collant après application et n'irrite pas la peau, offrant une option sécuritaire pour les femmes ayant des antécédents de sensibilité vaginale.

**Ingrédients :** Water/aqua, propanediol, hydroxyethylcellulose, carbomer, PEG-45M, EDTA, tetrahydroxypropyl ethylenediamine, caprylhydroxamic acid, sucralose. Osmolarité : 350 mOsm/kg. pH: 5.0-5.5

**Lubrifiant à base d'eau:** Le lubrifiant à base d'eau de Floravi est une solution hypoallergénique, exempte de parfum et d'alcool, idéale pour tout individu cherchant un produit abordable sans compromettre la qualité. Son absence d'agents irritants minimise les risques de sensibilisation cutanée. Il se distingue par sa texture réaliste, qui imite la lubrification naturelle féminine, sans devenir collant ni provoquer d'irritations cutanées.

**Ingrédients :** Water/aqua/eau, glycerin, propylene glycol, cellulose gum, EDTA, carbomer, PEG-90M, tetrahydroxypropyl ethylenediamine, methylparaben, sodium benzoate. pH: 5.0-5.5

**Lubrifiant à base de silicone:** Le lubrifiant à base de silicone de Floravi est une alternative recommandée pour les personnes ayant une peau sensible ou qui sont à la recherche d'une lubrification de longue durée. Sa texture douce et soyeuse favorise un confort optimal lors des rapports sexuels, tout en protégeant les muqueuses des frictions. Contrairement aux lubrifiants à base d'eau, ses composants ne pénètrent pas les pores, garantissant une lubrification durable avec seulement quelques gouttes.

**Ingrédients :** Cyclopentasiloxane, dimethicone and dimethiconol

# Intimate Lubricants

## Water based & silicone based



### Presentation

Floravi's range of lubricants is formulated with high-quality ingredients to provide a pleasant experience while effectively complementing natural lubrication.

#### 1. General Use

Lubricants are recommended to compensate for a lack of natural lubrication and to improve comfort during vaginal or anal intercourse. They are also recommended for women who use sexual wellness products, such as vaginal dilators, to make insertion easier.

#### 2. Managing Lubrication Difficulties

According to several studies, one in two women has used a lubricant at some point in her life. Lubrication issues can be temporary or more persistent, and various factors can contribute to vaginal dryness, including:

- Taking certain medications, including antidepressants
- Smoking
- Hormonal imbalances (postpartum period and menopause)
- Specific circumstances such as breastfeeding, prolonged sexual abstinence, or periods of emotional or physical stress.

*Tip: Women are advised to consult a gynecologist if vaginal dryness persists in order to determine the underlying cause.*



**Floravi**  

For more information,  
visit our website **floravi.com**

### How to use

Use water-based lubricants with silicone sex toys or accessories. Silicone-based lubricants can degrade silicone materials over time, reducing their durability and performance.

**Water-Based Lubricant Free:** Floravi's Free water-based lubricant is specially designed for women prone to vaginal infections. Free from parabens, glycerin, fragrance, and alcohol, this product is fully hypoallergenic, minimizing the risk of irritation or allergic reactions. It does not become sticky after application and is gentle on the skin, making it a safe option for women with a history of vaginal sensitivity.

**Ingredients :** Water/aqua, propanediol, hydroxyethylcellulose, carbomer, PEG-45M, EDTA, tetrahydroxypropyl ethylenediamine, caprylhydroxamic acid, sucralose. Osmolarité : 350 mOsm/kg. pH: 5.0-5.5

**Water-Based Lubricant:** Floravi's water-based lubricant is a hypoallergenic, fragrance-free, and alcohol-free solution, ideal for anyone looking for an affordable product without compromising on quality. Its absence of irritating agents helps reduce the risk of skin sensitivity. It stands out for its realistic texture that mimics natural feminine lubrication, without becoming sticky or causing skin irritation.

**Ingredients :** Water/aqua/eau, glycerin, propylene glycol, cellulose gum, EDTA, carbomer, PEG-90M, tetrahydroxypropyl ethylenediamine, methylparaben, sodium benzoate. pH: 5.0-5.5

**Silicone-Based Lubricant:** Floravi's silicone-based lubricant is a recommended alternative for people with sensitive skin or for those seeking long-lasting lubrication. Its soft, silky texture provides optimal comfort during intercourse while protecting the mucous membranes from friction. Unlike water-based lubricants, its ingredients do not penetrate the pores, ensuring lasting lubrication with just a few drops.

**Ingredients :** Cyclopentasiloxane, dimethicone and dimethiconol